

COP22

Les prestataires connus

La commission chargée de l'étude des appels d'offres et des attributions de marchés pour l'organisation et la gestion de la COP22, en l'occurrence le pôle logistique et sécurité du Comité d'organisation, a bouclé les trois étapes d'analyse avant l'octroi des mandats (administrative, financière et tarifaire), et a livré les noms des premiers adjudicataires. Il s'agit d'abord du bureau d'études OGER International Maroc, à qui incombera la charge d'aménager et d'équiper le site de Bab Ighli à Marrakech. Ensuite, Veritas Maroc, qui se chargera du contrôle technique des travaux d'aménagement et, enfin, le groupement S'Tour et B Network qui s'occupera de la gestion de l'accueil et des réservations d'hôtels, d'hébergement et de transport (terrestre et aérien) des participants.